

## ABSTRAK

**Muhammad Nursidik**, NIM. 1162020139, 2020. *Implementasi Nilai-nilai Akhlakul Karimah Pada Siswa Melalui Kegiatan Khitobah di MA Shubulul Huda Darma Kuningan.*

Penelitian ini dilatarbelakangi pada nilai akhlakul karimah siswa tentang akhlak siswa yang masih rendah di lingkungan sekolah. Pada nilai akhlak tersebut, masih banyak warga sekolah yang belum memahami dan merealisasikan akhlak tersebut pada kegiatan sehari-hari. Nilai akhlakul karimah ini diwujudkan dan direalisasikan di MA Shubulul Huda Darma Kuningan dengan adanya program Kegiatan Khitobah. Khitobah ini menjadikan sekolah sebagai institusi yang mampu berpartisipasi bagi warga sekolah dan melaksanakan upaya penanaman serta pembiasaan berkelanjutan yang dapat mewujudkan sekolah yang berakhlakul karimah.

Tujuan penelitian ini adalah mengetahui: 1). Nilai-nilai Akhlakul Karimah pada siswa melalui Kegiatan Khitobah di MA Shubulul Huda, 2). Mendeskripsikan pelaksanaan Kegiatan Khitobah, 3). Mendeskripsikan Faktor Pendukung dan Penghambat dalam Kegiatan Khitobah, 4). Mendeskripsikan Evaluasi Nilai-nilai Akhlakul Karimah melalui Kegiatan Khitobah.

Penelitian ini bertolak pada nilai akhlak siswa tentang akhlakul karimah. Akhlakul karimah ini dapat dipahami bahwa sifat yang tertanam dalam jiwa yang dari padanya timbul perbuatan-perbuatan kebaikan dengan mudah dengan tidak memerlukan pertimbangan pikiran (lebih dahulu).

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif dan pendekatannya menggunakan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian ini, diperoleh bahwa: 1). Program kegiatan khitobah di MA Shubulul Huda Darma Kuningan adalah program yang berupaya menumbuhkan nilai-nilai akhlakul karimah dan memberikan wawasan tentang ilmu agama kepada seluruh warga sekolah. Dengan empat komponen yaitu: Akhlak terhadap Allah SWT, Akhlak kepada Rasulullah SAW, Akhlak terhadap diri sendiri dan Akhlak terhadap sesama (orangtua, guru dan lingkungan), 2). Implementasi atau pelaksanaan nilai-nilai akhlakul karimah pada siswa pada kegiatan khitobah di MA Shubulul Huda Darma Kuningan diwujudkan dengan: Visi, Misi dan Tujuan Madrasah yang mengutamakan akhlakul karimah, tenaga pendidik berkompentensi pada ilmu keagamaan, dan siswa terlibat dalam implementasi nilai-nilai akhlakul karimah untuk diterapkan dilingkungan masyarakat, melaksanakan kegiatan khitobah yang terencana bagi warga sekolah, serta menjalin kerjasama dengan berbagai pihak dan ketersediaan sarana dan prasarana pendukung yang memfasilitasi kegiatan, serta peningkatan kualitas akhlakul karimah siswa, 3). Faktor Pedukung dalam implementasi nilai-nilai akhlakul karimah dalam kegiatan Khitobah di MA Shubulul Huda Darma juga berperan mempengaruhi keberjalanan kegiatan khitobah diantaranya: Visi Misi Madarasah, Guru, Program Osis, dan Sarana. Sedangkan Faktor Penghambatnya terjadi pada siswa yang beraneka ragam 4). Evaluasi dari implementasi pada kegiatan khitobah ini terlaksana dengan baik dengan berdasarkan penilaian evaluasi kegiatan khitobah setiap komponen mengalami peningkatan. Itu artinya kegiatan khitobah ini terpenuhi serta berjalan sesuai yang diharapkan.

Kata Kunci: Nilai-nilai Akhlakul Karimah, Kegiatan Khitobah